





BVB-Fanclub gegründet

REGIONALSPORT TS | Datum: 10.05.2013 00:17 Uhr CEST | Aktualisiert vor: 11 Jahre

Die Fanclub-Landschaft im Landkreis Traunstein wird farbenfroher: Neben den zahlreichen Anhängergemeinschaften in rot-weiß (FC Bayern) und blau-weiß (TSV 1860 München) gibt es seit neuestem auch eine in schwarz-gelb. Der Fanclub »Schwarz-Gelber Chiemgau« wurde dieser Tage von 27 begeisterten Borussia-Dortmund-Anhängern in Traunstein gegründet. Zum ersten Vorsitzenden des Vereins wurde Sebastian Speckbacher gewählt, ihm stehen Jacob Schnell und Enrico Poppek in der Führungsriege zur Seite. Geplant sind Fanclub-Abende, Fahrten zu BVB-Spielen, die Teilnahme an Fanclub-Turnieren, die Ausrichtung eines eigenen Fanclub-Turniers sowie »Public Viewing« bei Partien der Elf von Trainer Jürgen Klopp. Ein Teil der angestrebten Erlöse aus den verschiedenen Veranstaltungen sollen wohltätigen Zwecken zugute kommen. Wer Lust hat, sich »Schwarz-Gelber Chiemgau« anzuschließen, kann sich mit Enrico Poppek unter Telefon 0178/3269344 in Verbindung setzen.